

En carnaval de Brasil aflora el descontento con panorama político



Brasilia, 4 mar (RHC) Agrupaciones carnavalescas populares en Río de Janeiro y otros estados, que comenzaron su desfile este domingo, aprovecharon la ocasión festiva para protestar contra la situación política que hoy vive Brasil.

En la comparsa Simpatía é quase amor, que contagió con su música y baile a brasileños y turistas en calles del barrio de Ipanema, en Río, se escucharon los gritos de Lula Libre, en alusión al expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, quien permanece preso desde abril por presuntos hechos de corrupción.

Según el portal Brasil de Fato, vestidos de forma acentuada de naranja, en referencia al color del Partido Social Liberal (PSL), el del presidente Jair Bolsonaro, otras fantasías coreográficas hicieron mención a Fabricio Queiroz, exasesor del senador Flávio Bolsonaro, hijo del mandatario.

Queiroz es investigado por el Ministerio Público Federal después que el Consejo de Control de Actividades Financieras identificara movimientos atípicos en su cuenta, involucrando también a Flávio.

Además de Queiroz, un cartel contra la ministra de Derechos Humanos, la Familia y la Mujer, Damare Alves, también fue blanco de los manifestantes.

En Belo Horizonte, capital del estado de Minas Gerais, el bloque Ladeira abajo entonó: 'ay, ay ay ay, Bolsonaro es el carai (excremento)'. Después cantó 'olé olé hola, Lula, Lula'.

Así como el cordón Boi Tolo, en Sao Paulo, el conjunto Tarado Ni Usted, que homenajeó al cantor Caetano Veloso, mostró a miembros del bloco (comparsa callejera) vestidos de naranja en alusión a Queiroz y Flávio Bolsonaro.

También en Sao Paulo, el bloco 77- Originales del Punk llevó a las calles el tema 'Destruyendo el fascismo'. La marcha entonó: 'Doctor/yo no me equivoco/Bolsonaro es miliciano!'.

En Olinda, estado de Pernambuco, el bloque Creo que Poco también criticó al jefe de Estado.

Pese a la lluvia, agrupaciones carnavalescas de Brasil, con sus majestuosos carros alegóricos, clausuraron en la mañana de este lunes el primer día de desfiles en el famoso Sambódromo de Río, donde se espera que más de siete millones de personas disfruten en la ciudad del Carnaval durante seis días.

A las 07:00 hora local llegaron los últimos bailarines de la escuela de samba Unidos de Tijuica, que cerraron el paseo por la instalación diseñada por el arquitecto Oscar Niemeyer.

Durante dos días, el Sambódromo (espacio para grandes eventos al aire libre de Río) recibirá los desfiles de 43 escuelas de samba.

Se estima que unos 500 mil espectadores pasarán por ese establecimiento inaugurado en 1984 durante la gestión municipal del gobernador Leonel Brizola.

Después de las presentaciones de las escuelas de samba del llamado grupo de élite, se conocerá esta noche la ganadora del Carnaval 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185031-en-carnaval-de-brasil-aflora-el-descontento-con-panorama-politico>



Radio Habana Cuba